

2週間の短期語学研修を通して

経営学部3年 大野推歳

2週間の短期語学研修を通して、言いたいことが伝えられない歯がゆさを身をもって体験しました。話しかけてもらっているのに答えられなかったり、違う解釈をされたり、想像以上に伝えられないことが苦しいと感じました。また、日常で自分は今にも人とコミュニケーションをとっているんだと感じました。ずっと日本にいれば気づかなかったと思います。オーストラリアはどこの国に偏ることなく様々な人々が一緒になって生活しています。共通して、とても陽気でフレンドリーで「みんなで楽しもう」という感じが日頃から出ていて素敵だと思いました。道が分からなく訪ねた時も、誰一人嫌な顔せず、真剣に身振り手振りで教えてくださり、人柄の良さに感動しました。学校でも外国の友達はずぐにできました。

この語学研修で、外国人と交流している時が1番楽しかったです。大した会話はしてないのですが、外国人と一緒に笑ったり考えたりしていると言うことが、自分にとってとても新鮮で、うれしく楽しかったのを覚えています。もっと喋れるようになって、もっと仲良くなりたいとも思いました。授業、観光はもちろん楽しかったですし、街を歩いたり、買い物をしているだけでも日本との雰囲気の違いを感じられ楽しめました。不安だった電車、バスの交通機関も3日もあれば慣れ、これもまた楽しむことができました。



今回2年生で参加しましたが、もっと早い段階から参加すればよかったと思っています。行くか迷っている方には参加することをお勧めします。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。

